

ABSTRAK

Nilam Masjidah. 105271116820. 2020. Analisis Pesan Dakwah Dalam Novel Assalamualaikum Humaira Karya Lizbelle. Dibimbing oleh Wiwik Laela Mukromin dan Muhammad Syahrudin.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui dan memahami pesan-pesan dakwah dalam novel Assalamualaikum Humaira. Selain itu juga, peneliti ingin agar novel menjadi media yang bukan hanya sebagai pengantar tidur tetapi untuk Pendidikan dan penerangan. Sebab novel sangat efektif sebagai sarana penyampai syiar dakwah kepada masyarakat karena mampu menyerap komunikasi secara luas apalagi dikalangan remaja.

Dalam penelitian ini, peneliti menganalisis isi dengan menggunakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif melalui pendekatan analisis isi dengan teknik pengumpulan data yaitu observasi dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan berasal dari teks novel Assalamualaikum Humaira karya Lizbelle setebal 375 halaman terdiri dari 56 bab yang diterbitkan pada bulan agustus 2023. Penelitian ini berlangsung selama kurang lebih 2 bulan mulai dari Oktober sampai November 2023.

Berdasarkan hasil penelitian, novel yang bercerita tentang seorang mujahid Palestina yang akhirnya ditolong oleh beberapa relawan dengan membawanya ke Negeri Sembilan. Setelan beberapa tahun tinggal di Negeri Sembilan dengan damai tiba-tiba ia mendapat berita buruk dari para relawan yang baru pulang dari Gaza bahwa saat ini ia masih menjadi boronan para tentara zionis. Oleh karena itu, ia memutuskan untuk bersembunyi di Negara Indonesia dengan dalih melanjutkan pendidikannya. Seiring berjalannya waktu, akhirnya pemuda ini jatuh cinta kepada adik angkatnya yang sejak kecil ia kenal sebagai Humaira. Dalam novel ini juga terdapat banyak pesan dakwah yang bisa memberikan pembaca pelajaran dan hikmah kehidupan. Diantaranya pesan Aqidah yang membahas tentang takdir, kekuasaan Allah, dan keteladanan terhadap Rasulullah, pesan Syariah yakni masalah jodoh, shalat, mahram, dan doa terakhir pesan Akhlaq membahas tentang tolong menolong, kesopanan, ucapan terima kasih dan ucapan maaf.

Kata kunci: Gambaran Umum dan Pesan-Pesan Dakwah